4				¥.	V.			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
100	ŷ.		*	÷	4	*	**				
*	÷	÷	•	•	•			@LA PRENSA	2	27/06/2023	OPINIÓN
*		*	¥	¥	¥		***	(			



## RED COMPARTIDA | Los talamontes de la GN

ANÁLISIS / MARTES 27 DE JUNIO DE 2023

Los reportes que se tienen de la zona de Tlalpan-Topilejo-Cuernavaca sobre los talamontes son que una vez rebasada la zona limítrofe de la capital del país los problemas se vuelven una locura. Resulta que el control, protección y persecución fuera de la CDMX es responsabilidad de la Federación, en específico de la Guardia Nacional con el apoyo de los elementos de la Secretaría de la Defensa, sin embargo, a pesar de los esfuerzos que se hacen en la zona por la gente del general David Córdova Campos, comandante de la GN, en los últimos dos meses los operativos no han ofrecido resultados favorables y, de acuerdo con los reportes provenientes del área de inteligencia metropolitana, los aserraderos clandestinos han comenzado a operar de nueva cuenta, pero en Morelos.

Una vez que se ha dado a conocer el método de elección de la alianza 'Frente Amplio por México', ahora la oposición puede ir en trabajos a su candidatura de unidad con vistas al proceso electoral del 2024. Entre los asistentes se vio a Beatriz Paredes, Claudia Ruiz Massieu, Santiago Creel, Lilly Téllez y casi un centenar de liderazgos políticos del país y ciudadanos. Nos cuentan que es apenas el primer paso para una gran coalición, donde el PAN parece que lleva mano, aunque el PRI no quiere que le dejen fuera y el PRD busca oxígeno para llegar vivo al 2025. Las organizaciones civiles y ciudadanas juegan un papel enorme, ya que serán las que hagan el relacionamiento y convencimiento uno a uno en las calles. Esperemos que todo marche como lo presentaron.

En la alcaldía Miguel Hidalgo, Morena sufrió otra derrota contundente. A pesar de utilizar los recursos del gobierno capitalino para obtener apoyos y promover una consulta de revocación de mandato contra el alcalde Mauricio Tabe, sus esfuerzos no resultaron. Fuentes cercanas revelaron que incluso con el uso de firmas falsas, incluyendo las de personas fallecidas, presos sin derecho a votar e incluso individuos que no residen en dicha demarcación, Morena no logró alcanzar el 10% del padrón necesario para respaldar sus intenciones. Estas tácticas fueron confirmadas recientemente por el Instituto Electoral de la CDMX y lo peor es que la estrategia de utilizar artimañas demuestra la falta de transparencia de Morena, que optó por prácticas cuestionables. ¿Se queda Morena sin posibilidades reales de competir en las elecciones de 2024?

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
@LA PRENSA	2	27/06/2023	OPINIÓN

Andrea Chávez Treviño, diputada que anunció se iba con Adán Augusto López de campaña por el país, ahora fue exhibida de nueva cuenta en redes sociales por la falsa austeridad que pregona. Resulta que en una primera instancia se dijo que las fotografías que circulaban de su familia eran en un avión de la Sedena, pero luego se informó que efectivamente no es de la dependencia, sino privado, así que al igual que el escándalo de la camioneta blindada, Chávez Treviño quedó exhibida como que no obedece la austeridad de la cual se ha hecho llamado reiterado por el presidente. La diputada no ve la suya aunque diga que son ataques contra su persona.

Ahora resulta que los que intentan chantajear a la Secretaría de Movilidad son los choferes de una supuesta empresa que sólo es un membrete y cuyas operaciones son usadas para un probable lavado de dinero: Enlaces Suburbanos Aragón o ESASA. Sería una empresa pirata que con prácticas violentas busca evitar que el gobierno capitalino los meta al orden. Sus malas prácticas les han permitido adueñarse del corredor que va de la GAM hacia Ecatepec y sus oficinas son un escritorio y un teléfono celular. Nos dicen que deberían de estar bajo investigación por diversas razones, entre otras sus malas prácticas relacionadas con el transporte público, por ejemplo, de entrada, no tienen una concesión para poder operar como transporte público y hoy se oponen a los planes del gobierno de la CDMX para normalizar el transporte.

PD: Antes de leer esto, suelte el café de la mano. No se ría que es en serio. Dice el PVEM que Manuel Velasco tiene 15% de las preferencias en Chiapas, SLP, Veracruz y Quintana Roo y a nivel nacional el 7% por lo que, intuyen, están al nivel de los demás contendientes por la Coordinación Nacional de los Comités de Defensa de la 4T.